

CETRAA vuelve a hacer un llamamiento al mantenimiento preventivo ante los desplazamientos estivales

La Confederación recuerda que revisar el vehículo antes de viajar reduce el riesgo de averías, mejora la seguridad y puede evitar sanciones

Con el inicio del verano y los millones de desplazamientos previstos en carretera, la Confederación Española de Talleres (CETRAA) reitera su mensaje habitual por estas fechas: “la seguridad comienza en el taller”. A través de su tradicional campaña de concienciación estival, CETRAA insiste en la importancia del mantenimiento preventivo como herramienta esencial para reducir el riesgo de averías, mejorar la seguridad vial y evitar contratiempos que pueden arruinar las vacaciones.

Este año, como novedad, CETRAA recuerda a los conductores que no llevar el vehículo en condiciones óptimas no solo compromete su seguridad y la del resto de usuarios de la vía, sino que también puede conllevar sanciones si se detectan defectos evidentes durante un control. En palabras de Francisco Roca Miranda, miembro del Comité Ejecutivo de CETRAA y presidente de ASINTRA (CETRAA Santa Cruz de Tenerife): “Es fundamental acudir al taller antes de los viajes largos. Una revisión preventiva es siempre más económica que una reparación de urgencia y, sobre todo, evita sustos en carretera. La cultura del mantenimiento es una inversión en seguridad, tranquilidad y responsabilidad.”

Además de neumáticos, frenos, amortiguadores, niveles o batería, CETRAA recomienda prestar atención a componentes muchas veces olvidados, como el sistema de climatización (clave en verano), las escobillas del limpiaparabrisas o los faros. También recuerda comprobar la vigencia del seguro, el permiso de circulación y el estado de la ITV.

Por otro lado, la Confederación subraya la necesidad de evitar talleres ilegales, que no ofrecen garantías ni profesionalidad, y cuya actividad representa un riesgo real para la seguridad vial. CETRAA continúa trabajando activamente con las administraciones para su erradicación.

Como en años anteriores, la Confederación pone a disposición de los talleres un [cartel informativo](#) para colocar en sus instalaciones y recordar a los clientes la importancia de revisar el vehículo antes de viajar.

CETRAA desea a todos los conductores un verano seguro y tranquilo, y recomienda: "antes de salir a la carretera, pasa por tu taller de confianza".

Madrid a 8 de julio de 2025

Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 29 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en 16 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 20 000 empresas del sector del mantenimiento y reparación del automóvil, e informando a los automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo – [FA comunicación](#)

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@cetraa.com

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos de que CETRAA mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.